

PENGEMBANGAN USAHA BERBAHAN PASIR DI DESA WEDOMARTANI

Oleh:
Darmono, dkk.

ABSTRAK

Kegiatan PPM ini bertujuan agar para warga Desa Wedomartani, Ngemplak, Sleman, Yogyakarta memiliki: (1) minat untuk berwirausaha dalam bidang produksi bahan bangunan berbahan pasir, (2) kecakapan hidup dalam aspek *vocational skill* dalam bidang produksi bahan bangunan berbahan pasir, (3) Memperoleh bekal keterampilan pengelolaan produksi dan penjualan bahan bangunan berbahan pasir, dan (4) dapat mengembangkan usaha produksi bahan bangunan berbahan pasir dengan kualitas produk yang baik dan pendapatan yang layak.

Metode kegiatan yang digunakan meliputi: (1) ceramah, (2) diskusi, (3) demonstrasi, dan (4) praktek langsung di lapangan. Metode ceramah dan diskusi digunakan untuk menyampaikan materi kewirausahaan, sedangkan metode demonstrasi dan praktek lapangan digunakan untuk menyampaikan materi keterampilan produksi bahan bangunan berbahan pasir. Khalayak sasaran yang strategis yaitu para perangkat desa, sedangkan sebagai khalayak sasarnya yaitu para warga Desa Wedomartani khususnya para pemuda dan warga yang laki-laki. Evaluasi kegiatan dilaksanakan dengan cara melihat minat peserta khususnya para warga masyarakat dalam mengikuti semua bentuk kegiatan dan mengembangkan keterampilan untuk usaha berwirausaha produksi bahan bangunan berbahan pasir. Evaluasi kegiatan keterampilan dilihat dari hasil praktek khalayak sasaran dalam proses membuat batako, *con block*, dan bis beton, serta sejauhmana kualitas batako, *con block*, dan bis beton yang dihasilkan.

hasil pelaksanaan program PPM ini yaitu: Jenis keterampilan produksi bahan bangunan berbahan pasir yang sesuai dikembangkan oleh warga Desa Wedomartani pembuatan batako, *con block*, dan bis beton, (2) Secara umum para warga Desa Wedomartani, sangat berminat mengikuti pelatihan pengembangan usaha bahan bangunan ini, dan (3) warga Desa Wedomartani telah dapat mengembangkan keterampilan usaha produksi bahan bangunan berbahan pasir khususnya pembuatan batako, *con block*, dan bis beton. Secara umum pelaksanaan kegiatan PPM ini tidak ada hambatan yang berarti. Namun, bila ditinjau dari aspek pemasaran produk batako, *con block*, dan bis beton yang dihasilkan, masih memerlukan bimbingan lebih lanjut terutama dalam hal menjaga kualitas produk.

Kata kunci: pengembangan usaha, dan pasir.